

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang hubungan pengetahuan remaja putri tentang pacaran sehat dengan tindakan mencegah hubungan seksual pranikah dapat disimpulkan bahwa:

1. Pengetahuan remaja putri tentang pacaran sehat dengan pengetahuan baik yakni 70,2%.
2. Remaja putri yang melakukan tindakan pencegahan seksual pranikah yakni 66,0%.
3. Ada hubungan pengetahuan remaja putri tentang pacaran sehat dengan tindakan mencegah hubungan seksual pranikah, dilihat dari nilai signifikan *p-value contingency* sebesar $0,000 < 0,05$ dan Nilai *Correlation Coefficient Contingency* adalah 0,629 bertanda positif. Hal ini berarti hubungan pengetahuan remaja putri tentang pacaran sehat dengan tindakan mencegah hubungan seksual pranikah adalah hubungan yang positif, dimana semakin baik pengetahuan remaja putri tentang pacaran sehat maka semakin banyak pula remaja yang melakukan tindakan mencegah hubungan seksual pranikah, sebaliknya semakin kurang pengetahuan remaja putri tentang pacaran sehat maka semakin sedikit pula remaja yang melakukan tindakan mencegah hubungan seksual pranikah.

B. Saran

Mengacu pada penelitian yang telah dilakukan ada beberapa saran yang ingin disampaikan peneliti, yaitu:

1. Tempat Penelitian

Saran yang dapat diberikan kepada SMA Negeri 6 Denpasar adalah sebagai lembaga pendidikan mampu menjalin kemitraan dengan orang tua siswa untuk mencegah hubungan seksual pranikah kepada remaja dengan cara memberikan informasi kepada orang tua melalui penyuluhan tentang peran orang tua dalam mendidik anaknya dan memberikan nasehat mengenai pacaran sehat.

Saran yang ingin saya sampaikan kepada SMA Negeri 6 Denpasar yaitu pertahankan terus bahkan tingkatkan lagi program-program yang dapat menunjang remaja untuk dapat menambah wawasan dan melakukan konseling agar para remaja dapat mengetahui dengan baik tentang kesehatan reproduksi sehingga mampu mencegah hubungan seksual pranikah di kalangan remaja.

2. Peneliti Selanjutnya

Disarankan dapat mengembangkan penelitian ini dengan meneliti variabel lainnya yang tidak diteliti oleh peneliti dengan sampel dari lokasi penelitian yang lebih banyak lagi untuk hasil yang lebih maksimal lagi ataupun dapat mengembangkan dengan topik kesehatan yang lainnya.